

NOMBRE: DELINA ESMERALDA PEREZ VILLATORO

PROFESOR: SANDY NAXCHIELI MOLINA ROMAN

MATERIA: TERAPIA FAMILIAR

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINOPTICO 1.1, 1.2, 1.3

GRADO: 9

GRUPO B

30 DE JUNIO DE 2020

ESPONTANEIDAD TERAPEUTICA	Se entiende el lenguaje usual espontaneidad no evoca a la idea de lo no planeado.	En definición podemos dar que la espontaneidad es algo sugerido de forma imprevista o no planeado.	terapeuta no ha sido entrenado para emplear diferentes aspectos o una misma respuesta o a otros	El terapeuta puede reaccionar, moverse y hacer sus sondeos a su libertad, pero solo dentro de la gama de posibilidades del asunto.	La espontaneidad incluso en lo espiritual se encuentra limitada por contextos, así como el contexto de la terapia la cual solo tiene unas áreas de acción.	La espontaneidad incluso en lo espiritual se encuentra limitada por contextos, así como el contexto de la terapia la cual solo tiene unas áreas de acción.
METODOS DE FORMACION	La terapeuta espontanea de conocer a las familias como sistemas.	El proceso de su trasformación y la participación del terapeuta se trata de constructos teóricos de la vida educativa.	tiene que reunir esos dos niveles, los constructos teóricos sugerirán las	La formación de un terapeuta espontaneo desecha métodos populares de enseñanza y supervisión.	La formación requiere también determinado instrumental pedagógico las cuales se dividen en:	2 fases una está dedicada a la observación y la otra a la práctica. En la primera los maestros enseñan su estilo terapéutico y la otra es interpretar los movimientos del terapeuta.
LA FAMILIA	Las cosas vivas tienden a unirse, a establecer vínculos	"Lewis Thomas" unirse para coexistir suele significar alguna suerte de grupo familiar, la familia es el contexto natural para creer y recibir auxilio.	La familia es un grupo natural, que en el curso del tiempo o elaborando pautas de interacción.	La familia requiere de una estructura viable para desempeñar sus áreas esenciales y saber apoyar.	Los miembros de la familia no se suelen vivenciar así mismos como una estructura si no como un ser individual.	Así los miembros de cada familia conocen diferentes de conciencia y de detalle, así como la geografía de su territorio.
EL HOLON INDIVIDUAL	Esta distorsión ha impregnado todo el campo de la salud mental, incluida la terapia familiar.	La terapia aspirante puede ser particularmente proclive a poner el acento en las restricciones que la familia impone.	También en lo que en su ciclo de vida se encuentran en un estado de separarse de la familia de origen.	El holón individual incluye el concepto de sí mismo en contexto, contiene determinantes personales del individuo.	Las interacciones especificas con los demás taren a la luz y refuerzan los aspectos de la personalidad.	
HOLON CONYUGAL	En la terapia de familia es útil conceptualizar el comienzo de la familia.	Como el momento de la unión de hombre y mujer para formarla se unen a propósito.	Las pautas de interacción que poco a poco se elaboran no suelen ser discernidas con conciencia si no con premisas de vida.	Siempre existirán puntos de fricción y el sistema se deberá adoptar para hacer frente a demandas contextuales.	El subsistema de conyugues es poderoso contexto para la afirmación y la descalificación.	
HOLON PARENTAL	La interacción dentro del holón parental, incluye la crianza de los hijos.	Aquí el niño puede aprender lo que puede recibir de las personas.	Llega a conocer así sus necesidades serán contempladas.	Conoce las conductas de recompensas y las desalentadas.	El holón parental muy pocas veces suelen incluirse el abuelo u otras.	
HOLON DE LOS HERMANOS	Los hermanos constituyen para un niño el primer grupo de iguales	Elaboran sus propias pautas de interacción para negociar, cooperar y competir	En conjunto va tomando diferentes en la constante toma.	En las familias numerosos los hermanos se arraigan en subsistemas de etapas evolutivas de edad.	El modo en la que la familia cumple sus tareas importa mucho menos que el éxito con el que lo hace.	
EL DESARROLLO Y EL CAMBIO	La familia no es una entidad estática, es un proceso de cambio continuo, lo mismo que la sociedad.	Lo cierto es que la terapia de familia no investiga el hecho de que las familias cambian.	La familia de continúo sometida a las demandas de cambios dentro y fuera se observa una notable flexibilidad.	Sistemas vivos que presentan estas características son por definición sistemas abiertos a diferencias de estructura.		
FORMACION DE LA PAREJA	En el primer estadio se elaboran pautas de interacción que construyen la estructura del holón conyugal.	La pareja debe definir nuevas pautas para la relación de los demás, la tierra consiste en el contacto y crecimiento íntimo.	Una pareja debe armonizar los estilos y expectativas diferentes de ambos y elaborar modalidades para procesar la información y establecer contacto de afecto.	enfrentar los conflictos que surgen inevitablemente en la pareja.	2	
LA FAMILIA CON HIJOS PEQUEÑOS	El segundo estadio surge con el nacimiento del primer hijo.	Cuando esto pasa se crean nuevos holones y el holón conyugal se debe reorganizar para nuevas tareas.	Es también una estructura disparadora, la esposa se puede encontrar prisionera de contradicciones.	Es posible entonces que el terapeuta debe de empujar al padre hacia la madre y el hijo reinsertarlo en otras formas.		
LA FAMILIA CON HIJOS DE EDUCACION ESCOLAR O ADOLESCENTES	Se genera un gran cambio tajante cuando los hijos comienzan a ir a la escuela, lo que inicia el tercer estadio de la familia.	El crecimiento del niño va induciendo elementos nuevos en el sistema familiar el niño se entera de su familia y sus amigos.	La familia debe negociar ciertos ajustes, modificar ciertas reglas, los nuevos límites entre progenitor e hijos.	Con los adolescentes el grupo de los pares cobra mucho poder, es una cultura en s misma con sus propios valores sexo y drogas en los estilos de vida.) i ,	
LA FAMILIA HIJOS ADULTOS	En el cuarto y último estadio los hijos ahora adultos crean sus propios compromisos.	La familia originaria vuelve a ser de dos miembros.	Aunque estos dos miembros tienen ahora una historia modificada en pautas.	A veces se le llama periodo del nido vacío.	Pero el hecho es que el holón familiar vuelve a ser conyugal, pero con ciertas modificaciones en caso de la aparición de nietos.	